

De semaine en semaine

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **75 (1966)**

Heft 6

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

De semaine en semaine

Soins infirmiers et autres professions paramédicales

Nouvelles promotions d'infirmières en soins généraux à l'Ecole « La Source » et à l'Ecole de Bois-Cerf, à Lausanne

31 candidates pour « La Source » et 20 pour « Bois-Cerf » ont passé avec succès leurs examens de diplôme au printemps dernier. Nous les en félicitons. Ce sont, pour l'Ecole de La Source, *M^{lles} Paulette Aebi; Suzanne Ballerstedt; Janine Bally; Micheline Barbey; Jacqueline Batains; Ingrid Berg; Anne-Marie Chabloz; Marie-Jeanne Christinet; Claire-Lise Combe; Marie-Claire Derron; Nicole Dupraz; Françoise Girod; Véréna Glatz; Françoise Guignard; Josiane Huber; Pierrette Jeanquartier; Verena Kaiser; Martine Karlen; Anne-Marie Martin; Eveline Montandon; Catherine Muralti; Catherine Panchaud; Lisette Perrenoud; Nicole Perret; Yvette Petremand; Liliane Pradervand; Andrée Reber; Janine Riesen; Jacqueline Volet; Floriane Vuilleumier; Chantal Wenger.*

Et pour l'Ecole de Bois-Cerf, *M^{lles} Djamila Abbes; Françoise Amacker; Sr. Elena Amo; Janine Antille; Marie-Reine Bolot; Gladys Corvington; Annette Delabays; Anne-Marie Filiez; Monique Fournier; Marie-Josée Gonzales; Sr. M.-Dorothee Herzog; Denise Jobin; Martine Jobin; Françoise Matthey; Sr. Germaine Miral; Thérèse Mottier; Marie-Thérèse Nussbaumer; Nelly Ruppen; Véréna Rutz; Denise Scherly.*

Croix-Rouge de la Jeunesse

Grâce au Mimosa...

Grâce au produit de la vente traditionnelle du mimosa de Cannes organisée par les sections romandes de la CRS avec le concours de nombreuses classes et groupements affiliés à la Croix-Rouge de la Jeunesse, et qui cette année a rapporté une somme de Fr. 258 316.41 contre Fr. 245 552.67 en 1965, quelques centaines d'enfants suisses et français ont pu bénéficier

à nouveau d'un salubre changement d'air sur les plages de Normandie et de l'Adriatique ou dans nos montagnes.

Tandis qu'à Varazze...

...la Casa Henry Dunant connaît une joyeuse animation, recevant régulièrement des groupes d'adolescents suisses et étrangers. Au mois d'août, ce fut le tour d'une quarantaine d'enfants diabétiques, à l'intention desquels l'Association suisse du diabète organise chaque année depuis 1956, date de sa fondation, un camp de vacances de 3 à 4 semaines. C'est la première fois que cette colonie traditionnelle s'est déroulée à l'étranger. Nous en reparlerons.

Au cours de sa première année d'activité, la Casa Henry Dunant de Varazze a reçu au total 388 hôtes totalisant 3157 journées de présence. Les recettes se sont élevées à Fr. 21 400.— contre des dépenses de Fr. 87 400.—. Grâce à des dons et contributions diverses, les comptes présentent néanmoins un excédent de recettes de Fr. 60 400.— au 31 décembre 1965.

Colonie de vacances pour enfants hémophiles

Pour la troisième fois cette année, la Croix-Rouge suisse a mis sur pied une colonie de vacances pour enfants hémophiles qui s'est déroulée au « Clos des Sapins », à St-Cergue sur Nyon du 4 au 23 juillet, avec une vingtaine de participants.

Entraide

Accueil d'enfants asthmatiques en Suisse

Le Comité central de la Croix-Rouge suisse a voté récemment l'octroi d'un crédit de Fr. 195 000.—, couvert en majeure partie par des subsides de la Confédération et des contributions de parrainages, pour la poursuite de cette action particulière grâce à laquelle de nombreux enfants asthmatiques ou souffrant d'affections des voies respiratoires peuvent recouvrer la santé dans nos stations d'altitude. Les parents des petits patients, ainsi

que les caisses-maladies et les Sociétés nationales de Croix-Rouge de leur pays d'origine participent également aux frais des cures qui s'étendent généralement sur un an.

Aide à la Grèce

Notre action d'entraide à la Grèce se poursuit elle aussi, grâce aux contributions de parrainages qui continuent de nous être remises pour cette action de secours toujours nécessaire dont bénéficient des familles, des enfants et des vieillards.

Réfugiés tibétains

Au début de juin, *M^{lle} Heidi Träsch*, infirmière, est partie pour l'Inde en vue d'y succéder, au Centre d'enfants tibétains de Dharamsala, à *M^{lle} Josy Harder*, arrivée au terme de sa mission et y seconder le *Dr Heinz Widmer*, médecin-délégué de la CRS. Ce dernier a été chargé de sélectionner un nouveau groupe de 50 réfugiés tibétains qui seront accueillis en Suisse dans le courant de cet été. Vingt d'entre-eux seront installés au Home de Rütli, dans le canton de Zurich, tandis que les 30 autres seront répartis dans les divers homes où vivent d'ores et déjà des membres de leur famille arrivés en Suisse il y a quelque temps déjà.

Conformément au désir exprimé par la Croix-Rouge du Népal, le *Dr Niklaus Gyr*, médecin-délégué de la Croix-Rouge suisse dans ce pays, a transmis ses fonctions à un médecin népalais qui assume dès lors la direction des dispensaires rattachés aux centres de réfugiés tibétains de Kathmandu, Pokhara et Chialsa, dispensaires dont la Croix-Rouge suisse, qui les avait installés, a remis l'exploitation à la Croix-Rouge népalaise au début de cette année. Deux infirmières suisses sont encore en poste dans le dispensaire de Dhorpatan — dont notre Société continuera d'assurer la bonne marche pendant quelque temps encore — et dans celui de Chialsa, en vue, notamment de former du personnel indigène apte à assurer la relève. La Croix-Rouge népalaise continuera également de disposer du concours du collaborateur suisse chargé de la répartition de surplus alimentaires américains.